



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNepthroPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Lisez ce message et toutes les informations utiles sur la COVID \(mises au point, biblio, recommandations, etc...\) sur le site de la SNP](#)

[Lire ce message en ligne \(avec les liens intégrés dans le texte\) sur LinkedIn](#)

Chers tous,

[Les vaccins. Développement de vaccins pour les maladies infectieuses virales émergentes et ré-émergentes. Guide d'introduction aux vaccins COVID-19. Les premiers résultats montrent que le vaccin COVID-19 de Moderna est efficace à 95%.](#)

[Groupes sanguins ABO et Rh et SARS-CoV-2. Survivre à la COVID-19 après la sortie de l'hôpital. Diagnostic, gestion et physiopathologie de la thrombose artérielle et veineuse dans le cadre de la COVID-19. La FDA accorde une autorisation d'utilisation d'urgence au Bamlanivimab pour le COVID-19.](#)

[Épidémiologie et facteurs de risque de l'infection à coronavirus chez les soignants. Décision "dans les dix prochains jours" d'ouvrir les stations de ski pour Noël. Trois leçons de la crise. Modération, transparence, publicité : des pistes fondamentales pour mieux réguler les réseaux sociaux.](#)

[Détresse psychologique et COVID-19. Placé en isolement, le cerveau a faim de relations sociales comme de nourriture après un jeûne. Mieux isoler pour moins enrfermer. Une nouvelle porte d'entrée pour le Sars-CoV-2 dans les cellules humaines. Efficacité de la filtration du masque facial hospitalier, et commentaire. Efficacité de l'ajout d'une recommandation sur les masques à d'autres mesures de santé publique pour prévenir l'infection par le SARS-CoV-2 chez les porteurs de masques danois.](#)

[Heidi's news. Le complotisme en suisse. Ruée sur les congélateurs aux US. Les mesures étatiques les plus efficaces contre le Covid-19.](#)

N'oubliez pas de visiter les sites de la [SFP](#), de la [SFNDDT](#), de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), et le [site de l'EAP](#).

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,

[Vaccines. Development of Vaccines for Emerging and Reemerged Viral Infectious Diseases. A Primer on COVID-19 Vaccines. Early Results Show Moderna's COVID-19 Vaccine is 95% Effective.](#)



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNeproPed - Contact : nepropedweb@gmail.com

[Between ABO and Rh Blood Groups and SARS-CoV-2 Infection. Surviving COVID-19 After Hospital Discharge. Diagnosis, Management, and Pathophysiology of Arterial and Venous Thrombosis in COVID-19. FDA Grants Emergency Use Authorization to Bamlanivimab for COVID-19.](#)

[Epidemiology of and Risk Factors for Coronavirus Infection in Health Care Workers. Decision "within the next ten days" to open the ski resorts for Christmas. Three lessons from the crisis. Moderation, transparency, publicity: fundamental paths to better regulate social networks.](#)

[Psychological Distress and COVID-19. Placed in isolation, the brain is hungry for social relations as well as for food after a fast. Insulate better to confine less. A new gateway for Sars-CoV-2 in human cells. Filtration Efficiency of Hospital Face Mask, and comment. Effectiveness of Adding a Mask Recommendation to Other Public Health Measures to Prevent SARS-CoV-2 Infection in Danish Mask Wearers.](#)

[Heidi's news. Swiss conspiracy. U.S. States, Hospitals Rush to Buy Vaccine Freezers. The most effective state measures against Covid-19.](#)

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource, on IPNA COVID initiative, on SFP, SFNDT, and EAP resource page.](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Alexandre Fabre, Eric Thervet, Florentine Garaix, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

Mis à jour le 24 novembre 2020

Pr. Michel TSIMARATOS
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone
Aix-Marseille Université
Réfèrent ORKID Recherche
Institut Santé
European Academy of Paediatrics
[@mtsim12](https://twitter.com/mtsim12)



European Academy of Paediatrics
Paediatric Section of U.E.M.S.
Union Européenne des Médecins Spécialistes



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : sneproped.org - Twitter : @SNepProPed - Contact : nepropedweb@gmail.com